

令和4年6月20日

発行者:練馬区立石神井東中学校

校長 市川 昌彦

合い言葉:石東中は未来の私の出発点

# 6月4日の運動会を終えて

運動会前日、関東地方は大気の状態が非常に不安定となり、所によっては季節外れの雹が降るなどの悪天候で、東京も突然の雷雨や突風に見舞われました。開催を翌日に控えた運動会の実施が危ぶまれましたが、一夜明けた当日は爽やかな晴天に恵まれ、73回目となる本校の運動会を無事に開催することができました。前日の天候でほとんどの会場準備が当日の朝からとなりましたが、実行委員や係生徒が朝早くから登校して準備をはじめてくれたお陰で、運動会をスケジュール通りに進めることができました。

生徒たちは本番までの約一か月間、体育の授業や学年・全校練習などに一生懸命取り組み、練習期間中、校庭には生徒たちの明るい笑い声や仲間への励ましの声が響いていました。どの学年のクラスも優勝という目標に向かって練習に取り組んでいましたが、特に、各クラスの実行委員は、クラスや学年をまとめるために力を尽くし、それぞれの係生徒も予行練習や運動会本番の準備等に率先して取り組み、自分たち生徒の力でこの運動会を成功させ、中学校生活のいい思い出にするのだという意気込みが伝わってきました。

今年の運動会スローガン「進め 栄光掴み取れ 誰もが輝く 超英雄(スーパーヒーロー)」 長引くコロナ禍にあって、少しずつ様々な規制が緩和され通常の生活を取り戻しつつある 中、改めて、学校行事が実施できるという喜びからか、開閉会式や各競技など様々な場面 で頑張る仲間に自然と拍手を送る生徒たちの姿に、今年の運動会はこれまで以上に温かみ と和やかさが感じられ、スローガン通りの互いの頑張る姿を認め合う「誰もが輝く」素晴 らしい運動会でした。そうした生徒たちの成長した様子を見て思わず胸が熱くなりました。 でも、今回の運動会を通じて一つだけ気になることがあります。既に文科省をはじめ、都 や区教育委員会からは、運動時には状況によってマスクを着用しなくてよい旨の指示があ り、運動会当日も心肺に負担がかかる競技や呼吸が苦しくなる場合は、マスクを外すよう にその都度指示をしたものの、頑なにマスクを外さない生徒が非常に多かったことです。 これまでの長い期間で、感染予防のためのマスク着用が当たり前に身に付き、マスクを外 すリスクに対する不安や自分の素顔を隠すことに慣れてしまい、人前で素顔を見せること に抵抗感をもってしまっているように思われます。今後、完全にコロナが終息したにも関 わらず、引き続きマスクに依存して生活する生徒が出てくるのではないか心配です。今後、 さらに気温が上昇する季節となります。学校では、命を落としかねない熱中症の予防に向け、体育 の授業や運動部活動、登下校中などは周囲との距離に注意し、会話を控えるなどして、状況に応じ て無理をせずにマスクを外すよう指導していきます。ご家庭におかれましても併せてご指導いただ きますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

昨年は、コロナの影響で保護者の皆さんの観戦を全面的に中止といたしましたが、今年は、未だコロナ禍の出口が見えないながらも、徐々に日常の生活を取り戻しつつある状況を踏まえ、保護者の皆さんの観戦を再開いたしました。しかしながら、今年度は学級数も増え、保護者の皆さんに観戦いただくスペースがさらに狭くなったことや引き続きの感染症拡大防止の観点から、一家庭一名の人数制限を設けての観戦とさせていただきました。ご不便をおかけいたしましたこと、改めてお詫び申し上げます。

次年度にはコロナも終息し、また以前のように地域の皆様にもご来校いただける制限のない運動会が開催できることを心から願っております。



## お知らせ

5月 | 9日(木)に練馬区立中学校PTA連合協議会にて、 令和3年度PTA広報誌表彰で、本校のPTA広報誌「むさし の」が優秀賞を受賞しました。



#### 部活動の記録

# ●バレーボール部

#### [総合体育大会]

予選リーグ

対 八坂中 ○2-1

対 豊玉二中 ●0-2

対 大泉中 ○2-0

順位決定戦

対 開進第一中 ● 1 - 2

練馬区第 | 2位



# ●男子硬式テニス部 [総合体育大会]

個人戦 第3ブロック予選

シングルス

永樂 怜 [3年]ベスト4

塩路 雅喜 [2年] ベスト8

ダブルス

永樂 [3年]・髙山 [3年] ペア 優勝

沖山[3年]・塩路[2年]ペア ベスト4

角田 [2年]・村井 [2年] ペア ベスト8

宇敷[|年]・谷本[|年]ペア ベスト8

団体戦 第3ブロック予選

準決勝 対 中野七中 ○5-0

決勝 対 大泉桜中 ○3-0

優勝 都大会出場

#### ●サッカー部 [総合体育大会]

予選リーグ

対 豊玉二中 ○8-0

対 光が丘三中 ●2-5

対 石神井中 ●0-3



## ●男子バスケットボール部

### [総合体育大会]

対 学附国際中 ●35-59



#### ●野球部

#### [総合体育大会]

| 回戦

対 武蔵中 ○7-6

2回戦

対 石神井中 ●5-8



### ●女子硬式テニス部 [総合体育大会]

#### L极它作用人

団体戦

対 東田中 ○5-0 対 都立富士附属中 ○4-1

5年ぶり都大会出場



### 今後の主な行事

6/22(水) 区中研優先日

/27(月) 定期考查Ⅰ日目

/28(火) 定期考查2日目

/29(水) 定期考查3日目

7/ |(金) セーフティ教室

安全指導

/ 4(月) 全校朝礼 専門委員会

✓ 5(火) オーケストラ鑑賞教室

7/6(水) 職員会議

/ 8(金) 避難訓練

/ 9(土) 学校公開 修学旅行保護者会 (3年)

/18(月) 海の日

/19(火) 食育の日

/20(水) 終業式

/21(木) 夏季休業日始 三者面談始

/29(金) 三者面談終